
Zusatzfrage von AM Stadler 
Warum erlaubt die Stadt Bornheim, dass weiterhin an diesem Baudenkmal Plakate aufgehangen 
und dadurch dieses Denkmal verunstaltet wird? 
Antwort: 
Es ist schon ganz lange so, dass dort Plakate aufgehangen werden und es hat sich in Bornheim 
als Tradition erwiesen, es so zu nutzen. Es ist jederzeit möglich zu beschließen, anders mit dem 
Denkmal umzugehen und anders zu verfahren. 


